



Vivir Mejor

GOBIERNO  
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT TLAXCALA  
COMUNICADO No. 05

Tlaxcala, Tlax., a 28 de Marzo de 2012

## **Avanza La Modernización Del Tramo Carretero Texcoco–Calpulalpan**

- **La obra registra un avance físico del 20 por ciento, los trabajos se realizan en el subtramo del kilómetro 42+000 al 58+000**
- **Del kilómetro 42+000 al 44+000 se encuentran concluidos los trabajos en su totalidad**

Con el propósito de aumentar la cobertura, la calidad y competitividad de la infraestructura carretera en la entidad, así como elevar el crecimiento general con más y mejores empleos, con una inversión de 300 millones de pesos, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Tlaxcala, lleva a cabo la modernización de la carretera Los Reyes–Mex., Zacatepec, Pue, tramo Texcoco–Calpulalpan, subtramo del kilómetro 42+000 al 58+000.

El proyecto consiste en ampliar el camino existente de dos a cuatro carriles de circulación en una longitud de 16 kilómetros, con ancho de corona de 21 metros y ancho de calzada por sentido de circulación de 7 metros. En la actualidad se tiene un avance físico del 20 por ciento, y se contempla concluir dichos trabajos en el mes de Noviembre.

Los trabajos corresponden a la construcción de terracerías, pavimentación, obras de drenaje, obras complementarias y señalamiento, resaltando que del kilómetro 42+000 al 44+000 se encuentran concluidos los trabajos en su totalidad.

Cabe destacar que esta vía de comunicación es una de las primeras carreteras construidas en el país, por ello era imperativo llevar a cabo su ampliación, a fin de reducir los problemas de congestionamiento vial, beneficiando a un tránsito diario promedio anual de 15 mil vehículos, como paso importante para trasladarse de la región centro-norte hacia el sur y sureste del país, agilizando el traslado de mercancías, bienes y servicios, extendiendo el beneficio a 48 mil 850 habitantes del municipio de Calpulalpan y comunidades aledañas.

Con estas acciones, el Gobierno Federal cumple con el compromiso de modernizar y ampliar la infraestructura carretera del estado de Tlaxcala, logrando fortalecer la comunicación para el desarrollo integral de la entidad, para sembrar la semilla de un México próspero.

--oo0oo--